

Link: <https://aldiamaule.cauquenesnet.cl/2025/09/premian-profesional-de-radioemisoras-de.html>

En una ceremonia realizada en el Salón Montt Varas de La Moneda se distinguió a 33 trabajadores radiales de diversas emisoras nacionales.

El galardón en la región del Maule recayó en el destacado periodista Sergio Torres Pérez, quien labora en las Radioemisoras de la **Universidad de Talca** hace 40 años, siendo una de las voces más reconocidas en el dial maulino. En el marco del Día del Trabajador Radial, 33 trabajadores de emisoras a nivel nacional fueron homenajeados en La Moneda por su destacada trayectoria e impacto en su labor. El premio es entregado por la Secretaría General de Gobierno, y la ARCHI.

Y en la Región del Maule fueron distinguidos: el destacado periodista Sergio Torres Pérez, quien trabaja hace 40 años en las Radioemisoras **Universidad de Talca** y Cecilia Rojas Soto, presidenta del comité regional de la Asociación de Radiodifusores de Chile (ARCHI) y representante de Radio Ancoa de Linares.

El presidente nacional de ARCHI, Cristian Gálvez, señaló que la iniciativa busca "homenajear a los trabajadores y las trabajadoras radiales que realizan su labor de Arica a Punta Arenas". En ese contexto, y entre los 33 galardonados, Gálvez destacó el reconocimiento a Sergio Torres, tanto por su trayectoria como por ser parte de la única radio universitaria que existe entre Santiago y Concepción. Por su parte Cecilia Rojas Soto, presidenta del Comité Maule de ARCHI, destacó la relevancia del reconocimiento y el mérito del director de la radio **UTalca**. "Postulamos a Sergio Torres porque es una gran voz en la región y cumple todas las condiciones de un verdadero trabajador radial", precisó. Visiblemente emocionado, Sergio Torres agradeció la distinción.

"Cuando me entregaron el premio me sentí como si estuviera recibiendo un Oscar, el reconocimiento a una película que es mi vida". Además, dedicó el galardón "a todos los locutores de Chile y a quienes, día a día, sostienen la programación con información, música y compañía". En tanto, el subsecretario de la Secretaría General de Gobierno, Erwin Díaz Asenjo, valoró la vigencia de la radio y cómo "ha sido y sigue siendo una compañía insustituible, presente en nuestros hogares, trabajos y viajes, informando, entreteniendo, educando y -sobre todo- acompañando y generando comunidad". Una voz inconfundible del Maule Sergio Torres inició su carrera como locutor en 1975 y desde 1991 dirige Radioemisoras **Universidad de Talca**. Bajo su liderazgo, las emisoras ampliaron su alcance, consolidando su base técnica.

Impulsó la renovación por 25 años de las concesiones 102.1 FM (2010) y 1210 AM (2013), gestionó nuevas frecuencias -93.7 FM para el Maule Sur y 96.1 FM en Curicó- y condujo hitos de infraestructura que robustecieron la cobertura regional. Fue secretario de la Red de Radios Universitarias de Chile (2016-2024) y hoy representa a Radioemisoras **UTalca** ante ARCHI.

Su trayectoria cruza, además, por la formación y la cultura, siendo maestro en ceremonias de la propia **UTalca** durante varias décadas, conductor en radio y TV, y docente en iniciativas como el proyecto UNESCO para radios comunitarias.

En 2025 cumple medio siglo de labor ininterrumpida, siendo un hito personal que se entrelaza con el papel público de Radio **UTalca** que, desde la región del Maule, aporta identidad, servicio y compañía a las comunidades del territorio.

